
～飛騨市地域学校協働活動レポート 第１４号～ 

 

2021年 6月 29日（飛騨市学園構想 Facebookページより） 

~~~★CS&地域学校協働活動レポート★~~~ 

河合小学校より、6月 5日に開催された運動会の前後の地域学校協働活動についてレポート

をいただきましたのでご紹介します！ 

（レポートは４つありますので、２つずつお披露目＾＾） 

 

＜CS河合っ子 the Future 活動レポート①＞ 

「地域の団体と学校をつなぐ」 

〜こいのぼりで学校も地域も元気に〜 

今年も、河合小学校ふるさと大運動会では、 

こいのぼりが気持ちよく空を泳ぎ、子ども達と 

町民に元気を与えてくれました。このこいのぼり 

は、CS メンバーの岩田氏率いる「河合っ子応援 

部会」が中心となって、PTA代議員や先生方で 

取り付けられました。 

子どもたちからは「こいのぼりをあげてくれて嬉しい」、地域の大人からは、「今年も運動会始まる

な～」という声がありました。保育園児達もお散歩でこいのぼりを見て、「来年は小学校やな」と期

待を膨らませていました。 

このこいのぼりは、9年前に地域の色々な団体が運動会を盛り上げようとする中、「河合町地域

振興協議会 河合っ子応援部会」で発案されました。CSがスタートする前から学校と地域の連携

ができていた河合町。CSでは、現在どのような組織があるのかを整理し、地域と学校の連携をさ

らに広げていきたいと思います。 

 

＜CS河合っ子 the Future 活動レポート②＞ 

「学校支援をしながら自分たちが楽しむ」 

～楽しくおしゃべり草取りサロン！～ 

6月 1日 午前 7時 30分から運動会前の 

グランド草取りを行いました。参加者は、区長 

回覧のチラシを見て集まってくださった約 15名 

ほとんどが昨年からのリピーターでした。 

【参加者からの声】 

◆「今は全校であれだけの人数しかおらんのやな。あれは校長先生か。いつも朝校門に立って見

える人やな」 

http://localhost/


（草取りをしながら学校の様子を知っていただく機会に） 

◆「今年は、1列に並んで田植え方式で進んでいこう。そうすればきれいに草がとれる。」 

（さすが 2年目！さすが河合！鶴の一声で一列に並び作業開始） 

◆「久しぶり～！元気やった？こういう機会が無いと話せんで嬉しい。」（楽しい草取りサロンです） 

今後は、学校の要望を聞いて、草取り以外にも地域のおせっかいおばさん＆おじさんとして学校

に関わりつつ、自分たちも楽しみたいと考えています。 

 

学校区の委員だけでなく、幅広い方達の参画をいただき作っていくのがこの活動です。ぜひ、ご協

力いただける方は飛騨市の地域学校協働活動の事務局（生涯学習課 0577-73-7495）までお気

軽にお問い合わせくださいね！ 


